



www.mg.co.id

## Origi Ingin Bertahan di AC Milan

MILAN (IM) - Divock Origi diberitakan bakal dijual AC Milan pada bursa musim panas ini. Namun, striker Belgia itu menolak dilepas ke klub lain dan ingin bertahan di San Siro. Origi gagal menunjukkan performa terbaik pada musim perdananya di Milan. Eks pemain Liverpool itu cuma bisa bikin 2 gol dari 36 pertandingan di semua kompetisi.

Milan disebutkan tidak puas dengan apa yang diberikan Origi. Il Diavolo Rosso bahkan membuka peluang untuk melepas penyerang 28 tahun itu.

Milan punya kepentingan mencari striker baru di bursa transfer. Penyerang tersebut nantinya diplot sebagai penyokong Olivier Giroud yang sudah menginjak 36 tahun.

Melansir Football Italia, sudah ada dua klub yang berniat membeli Origi. Ada klub Premier League, West Ham United, dan tim Arab Saudi yang tidak disebutkan namanya.

AC Milan dan West Ham dikabarkan sudah dua kali bertemu membahas transfer Origi. Ada pro-

posal yang diajukan yakni tukar guling Origi dengan penyerang The Hammers, Gianluca Scamacca

Hanya Origi rupanya masih ingin mencoba peruntungan di Milan. Dia menolak dijual musim panas ini dan mau membuktikan diri di Liga Italia 2023/2024.

Origi masih terikat kontrak hingga 2026 di AC Milan. Dia mendapatkan bayaran 4 juta Euro per musim, gaji tertinggi kedua di San Siro setelah Rafael Leao.

Lantas seperti apa kelanjutan rumor ini? Namun yang jelas, Origi harus sanggup meyakinkan manajemen klub agar bisa bertahan di kota Milan. •vdp



DIVOCK ORIGI  
Pemain AC Milan

## Hanya PSG Sanggup Tebus Osimhen?

NAPLES (IM) - Victor Osimhen masuk dalam radar klub-klub top Eropa. Namun Presiden Napoli Aurelio De Laurentiis menegaskan, hanya Paris Saint-Germain (PSG) yang sanggup menebus Osimhen.

Osimhen cukup santer dikaitkan dengan Manchester United dan Paris Saint-Germain menyusul performanya yang ditunjukkan pada musim lalu. Penyerang internasional Nigeria itu mengemas 26 gol dalam 32 pertandingan Serie A, yang membantu Napoli memenangi scudetto pertamanya dalam 33 tahun.

Kontrak Osimhen bersama Partenopei masih berlangsung sampai 2025. Napoli diyakini bersedia melego Osimhen meskipun kabarnya kedua pihak sedang dalam negosiasi untuk menambak kontrak si pemain.

De Laurentiis mengungkapkan, banderol Osimhen sekitar 200 juta Euro (Rp3,34 triliun). Ia menyebutkan, jika ada klub yang bisa memboyong Osimhen, itu adalah PSG.

“Satu-satunya klub yang mampu membawa pergi Osimhen dari kami adalah Paris Saint-Germain. Jadi jika Nasser Al-Khelaifi mau merogoh 200 juta Euro atau sekitar itu, maka kami akan menunggu dan melakukan evaluasi,” kata konglomerat perfilm Italia itu dikutip Football-Italia.

Napoli sendiri sudah kehilangan dua pemain di bursa transfer musim panas ini. Mereka adalah Andrea Petagna (ke Monza) dan Sebastiano Luperto (ke Empoli). Bek tengah Kim Min-jae juga diyakini tinggal menunggu waktu untuk diresmikan Bayern Munich.

Hanya saja, apakah Osimhen mau hengkang jika PSG menyanggupi permintaan De Laurentiis? Patut ditunggu. •vit



VICTOR OSIMHEN  
Pemain Napoli



XAVI HERNANDEZ  
Pelatih Barcelona

## Ambisi Besar Barca di Liga Champions

“Kami memang bukan favorit, tapi target kami adalah memenangkannya. Kami harus tetapkan standar setinggi mungkin,” ujar Xavi Hernandez.

BARCELONA (IM) - Barcelona sudah lolos dari sanksi UEFA terkait kasus suap wasit. Los Cules pun diizinkan tampil di Liga Champions musim depan.

Pelatih Xavi Hernandez langsung memberikan ancaman guna menghadapi persaingan di ajang bergengsi tersebut. Ia mengatakan, Barcelona akan balas dendam di Liga Champions musim depan.

Barca memang sempat jeblok di ajang tersebut khususnya dalam dua musim terakhir. Sejak terakhir kali juara pada 2015, Tim Katalan kesulitan bersaing Pencapaian terbaik Barcelona hanyalah sekali mencapai semifinal di 2018/19, sisanya lima kali menjajak di delapan besar.

Hasil Barcelona semakin mengenaskan usai tersingkir di babak 16 besar 2020/21. Setelahnya raksasa Catalan itu

selalu terdepak di fase grup sehingga harus turun level ke Liga Europa.

Xavi sadar dengan tekanan besar untuk sukses di Liga Champions. Xavi mengakui bahwa Barca memang bukan tim favorit, tapi tetap menargetkan juara. “Ini adalah Barca. Tekanan yang diberkahi. Di Barca, anda selalu harus sempurna, mereka akan menuntunya dari kami dan itu wajar. Kami memang bukan favorit, tapi target kami adalah memenangkannya. Kami tidak bisa mengatakan ‘kami harus mencapai babak 16 besar’, melainkan kami harus melaju sejauh mungkin. Tetapkan standar setinggi mungkin,” ujar Xavi dilansir SPORT.

Ia menegaskan timnya akan mengambil langkah yang tepat untuk mewujudkan mimpi itu. “Saya menyukai tuntutan dan kami ingin

memenangi semua kompetisi. Kami ingin balas dendam di Liga Champions. Kami perlu mengambil sebuah langkah maju, saya kira kami akan meningkat dengan pemain-pemain baru,” tutur Xavi.

Presiden Barcelona, Joan Laporta, mengungkapkan ambisi tahun depan untuk menaklukkan Eropa. “Kami ingin mengambil langkah maju musim depan. Kami ingin menaklukkan Eropa,” kata Laporta di Esport3.

Untuk mewujudkan ambisi itu, Laporta fokus untuk memperkuat skuad menatap musim depan. Kontrak Xavi yang tinggal setahun lagi, masih ditunda pembahasan untuk menambah durasinya.

“Ada beberapa prioritas. Yang utama adalah memperkuat tim. Kami setuju untuk membahas masalah ini dengan pelatih nanti. Tak ada masalah,” kata Laporta.

Barcelona sendiri terus doyan rekrut pemain-pemain dengan status bebas transfer alias gratis. Dalam tiga tahun terakhir, total sudah 11 pemain gratis direkrut. Barcelona masih dililit masalah keuangan, yang membuat mereka harus

pintar-pintar keluaran uang buat belanja pemain. Maka opsi merekrut pemain dengan status bebas transfer sudah dilakukan dalam beberapa tahun terakhir.

Dilansir dari Tribuna, ada pemainnya yang berujung gagal, tapi ada juga yang jadi andalan di skuad utama. Pada tahun 2021, Barca memboyong Sergio Aguero, Memphis Depay, Eric Garcia dan Dani Alves. Di tahun 2022, Barca merekrut Pierre-Emerick Aubameyang, Franck Kessie, Andreas Christensen, Marcos Alonso dan Hector Bellerin.

Pada tahun 2023 pada bursa transfer musim panas ini, Barca sudah mendatangkan Ilkay Gundogan dan Inigo Martinez. Manajemen klub juga melepas muka-muka lama seperti Sergio Busquets dan Jordi Alba. Barcelona mungkin masih memantau para pemain yang kontraknya akan habis, lalu siap diangkat ke Camp Nou.

Sebagaimana diketahui Barcelona terandung isu suap mantan wakil presiden Komite Wasit Spanyol, Jose Maria Enriquez Negrera. Klub asal Catalunya tersebut mengirim uang 7,3 juta Euro ke perusahaan milik Negrera

selama periode 2001-2018.

Bayaran tersebut diduga untuk membuat wasit berpihak kepada Barcelona. Kantor Kejaksaan Spanyol pun menuduh Blaugrana melakukan tindak pidana korupsi, manajemen kecurangan, dan pemalsuan dokumen bisnis.

Investigasi juga dilakukan UEFA untuk mengecek apakah ada potensi pelanggaran Barcelona yang menyuntuk ranah Eropa. Los Cules bisa dihukum larangan bermain di Liga Champions apabila terbukti bersalah.

Ada dua pengacara yang ditunjuk UEFA untuk menyediakan informasi yang tersedia. 70 pertanyaan juga dikirim ke Barcelona tentang masalah tersebut. Melansir Football Espana, jawaban yang diberikan Barcelona memuaskan UEFA. Penidik juga tak menemukan bukti kuat Barcelona menyuap wasit untuk mempengaruhi hasil pertandingan.

UEFA pun batal menghukum Barcelona terkait kasus Negrera dan mengizinkan Blaugrana tampil di Liga Champions musim depan. Keputusan ini dikomunikasikan ke klub, Jumat (30/6). •vit

## James Ingin Jadi Kapten Chelsea

LONDON (IM) - Henggangnya Cesar Azpilicueta menyebabkan ban kapten Chelsea lowong. Azpilicueta meninggalkan Chelsea musim panas ini. Reece James mengincarnya.

James adalah jebolan akademi Chelsea. Ayahnya, Nigel James, mengatakan anaknya ingin menjadi pemimpin klub selanjutnya.

“Reece James adalah pemain top, jadi saya yakin sebagian besar klub ingin mengontraknya. Tetapi saat ini, saya tidak melihat ada yang berubah. Dia adalah pemain Chelsea dan sampai, jika Chelsea ingin menjualnya, akan tetap seperti itu. Jika sebuah klub tidak ingin bekerja dengan Anda lagi, dan karena alasan tertentu mereka ingin menyingkirkan Anda, maka Anda pergi. Dia (Reece) sudah ada di sana sejak usia enam tahun. Ambisinya adalah mengena-

kan ban kapten, Mauricio Pochettino berjanji akan segera memutuskannya. Manajer baru Chelsea itu ingin mengenal pribadi para pemainnya lebih dekat sebelum menyerahkan jabatan penting itu. “Pertama-tama kami perlu membangun skuad, dan kemudian saya perlu melihat semua pemain sebelum membuat keputusan. Saya perlu merasakan para pemain, merasakan komitmen mereka, karakternya, kepribadiannya. Pertama-tama kami harus memastikan klub dan skuad, kemudian kami memiliki banyak pemain berpengalaman dan kami

akan memutuskannya,” janjinya.

James menjadi produk akademi terbaik yang dimiliki Chelsea. Naik ke tim senior bersama Mason Mount, James membantu Si Biru memenangkan gelar juara Liga Champions dan Piala Super Eropa. •vit



REECE JAMES  
Pemain Chelsea

## Milinkovic-Savic Menuju Al Hilal

ROMA (IM) - Lazio bersiap melepas Sergej Milinkovic-Savic ke Al Hilal, namun pihak klub hanya mau menerima pembayaran penuh di muka untuk gelandang Serbia tersebut.

Kontrak Milinkovic-Savic di Lazio hanya tersisa setahun lagi dan belum diperpanjang sehingga lebih baik dilepas saat ini ketimbang pergi secara gratis musim depan, mengacu aturan Bosman. Hanya saja, ia sepi peminat.

Bukannya tak ada, tapi enggan membayar mahal. Juventus dan Inter Milan tertarik merekrutnya, namun keberatan membayar 40 juta Euro yang diminta Lazio. Angka itu terlalu tinggi untuk pemain yang sebentar lagi berstatus bebas transfer.

Al Hilal kemudian mengajukan proposal, seperti diberitakan Football Italia. Milinkovic-Savic pun setuju dengan tawaran gaji 20 juta Euro per musim selama empat tahun, sementara Fabrizio Romano meny-

ebut tiga tahun. Namun proses negosiasi belum tuntas.

Lazio meminta 40 juta Euro tunai. Mereka tak menuntun meminta bonus atau add-ons lainnya di dalam kontrak. Potensi transfer Milinkovic-Savic terbilang mengejutkan, mengingat usianya baru 28 tahun dan Lazio, klub yang sudah dibelanya delapan tahun, bakal bermain di Liga Champions musim depan. Ia pun sejak lama diminati banyak klub Eropa.

Namun permintaan Lazio yang tinggi pada akhirnya menyulitkan Milinkovic-Savic untuk pindah. Ia hanya menjadi bagian dari rumor transfer setiap musim, tanpa pernah ada realisasi. Kini ia menemukakan titik terang. •vdp



SERGEJ MILINKOVIC-SAVIC  
Pemain Lazio

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahliannya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com